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４月２６日(火)生徒総会
生徒会長の内藤麻緒さんから本年度のスローガン「開花」の説明がありました。
「開花」には私たちの「可能性を開花する」という意味が込められています。昨年度
はコロナ禍での制限がかかる中、様々なことに挑戦しました。今年度もたくさんの制限

がかかると思います。だからこそ、私たちの色が発揮される年でもあると思います。一
人一人の考えや願いが学校を作っています。その過程で、新たな可能性を広げて欲しい
です。その可能性が新たなことを始める自信になり、「石橋中学校を創造する希望」に
なると思います。時には壁にぶつかることや失敗することもあります。しかし、そこか

ら学べることもあり、次に生かす一歩となる大切な経験です。この一歩が新たな石中を
つくっていきます。今年度、皆さんの「可能性を開花」する１年にしていきましょう。

各委員会の委員長・副委員長・学年代表(敬称略)と今年度の目標を掲載します。各委員長さんた

ちが、原稿も見ずに、目標や内容の説明、委員会の果たすべき役割について説明しました。責任感と

情熱を感じる素晴らしい発表でした！

中央委員会(委員長内藤麻緒 副委員長橋本敬太)
・生徒の自立化を図り、一人一人が輝く学校をつくる。

・自分たちで改善できる方策を考え、よりよい学校生活が送れるようにする。

・居心地のよい学級づくりのために、アンケートの集計や振り返りから、さらに良くなるため

にはどうしたら良いか、改善策を考え、協力し合う。

学習委員会(委員長筒井ひなた 副委員長大根田莉奈・学年代表２年生池田歩未 １年生青柳宏亮)
・石中生が「県内トップの学力」になるように様々な取り組みを行い貢献する。

生活委員会(委員長倉井彩椰 副委員長足立樹紀 学年代表２年生松井颯志 １年生鈴木ひかり)
・率先垂範の姿勢で行動する。

・自ら大きな声で挨拶をする。

給食委員会(委員長山崎想乃 副委員長本巣ゆう 学年代表２年生保坂心夢 １年生樫浦快人)
・全員が給食のねらいを理解し、より深い食育を目指す。

・主にプラスチックゴミの量を大幅削減する。

交通委員会(委員長髙山優葉 副委員長坂本姫来里 学年代表２年生太田蒼良 １年生上田寛介)
・たすきチェック・自転車点検をパーフェクトにする。

・交通マナー向上のため、広報活動などに力を入れる。

・交通ルールを守って事故や苦情をゼロにする。

図書委員会(委員長室井優奈 副委員長青柳里奈 学年代表２年生中村志月 １年生渋谷海翔)
・様々な本をピックアップし、興味をもってもらうように紹介する。

・「無名だけれどいい本」を発掘、発信する。

・本のレイアウトを工夫する。

報道委員会(委員長塚田浩人 副委員長中山心菜 学年代表２年生若井田楽士 １年生前田華音)
・責任感をもち、石中の時計となる。

美化委員会(委員長小島空來 副委員長木村彩花 学年代表２年生高山琴音 １年生小濱結彩)
・誰もが過ごしやすい石中を目指し、校内の美化に貢献する。



福祉委員会(委員長高橋姫奈多 副委員長青柳光咲 学年代表２年生石塚稀尋 １年生横地陽太)
・車椅子３台分１６万点以上のベルマークを集める。

・花をしっかり育てて枯らさず、今よりもきれいな花壇を目指す。

保健委員会(委員長小林怜央奈 副委員長大沼和希 学年代表２年生青柳翔 １年生大豆生田翔太)
・自らハンカチ・ティッシュを持参し、手洗い・うがいを徹底させる。

・衛生環境を整え、安心安全な学校生活を送れるように貢献する。

生徒総会 ｢校長の話｣より
今、生徒会長から、今年度のテーマが「開花」となったことが発表されました。昨年度のスローガン「挑

戦」を受け継ぎ、今年度も皆さんは、様々なことに挑戦すると思います。その挑戦を通して、自分たちの可能

性を「開花」させたい、という熱い思いが感じられるテーマです。 また「一人一人の考えや願いが石橋中学

校を創る希望」になるという話もありましたが、皆さん一人一人が、石橋中をよりよい学校に創造する体験を

通して、よりよい未来を創造する人になるという自覚をもってください。私は「未来と書いて希望」と読みた

いと思います。希望とは何か。それは「みなさん一人一人」だと思います。みなさん一人一人が、素晴らしい

未来を創る「希望の人」だからです。

今日は、各委員会の委員長さんから、年間活動計画の発表がありましたが、生徒総会は委員会の活動計画の

発表の場というだけではありません。一番大切な目的は、「民主主義を学ぶ」ということです。各委員長さん

が示してくれた学校をよりよくするための活動案は、たくさんの人との対話を通して合意形成したものです。

そして皆さんの多数決によって「承認」されました。その決定にはみんなで協力するという姿勢が大切です。

しかし、ここで皆さんに考えて欲しいのは、物事を決定する際の判断基準をどこにおくかということです。

それぞれが自分の都合だけ考えて、自分が得すれば良いと考える「利己主義的」な発想で決めるのと、弱い立

場の人たちも含めて、より多くの人たちが幸せになるようにと考える「利他主義的」な発想で決めるのでは、

全く別の社会になるはずです。私たちが、学校で学ぶ大切な意味は、民主主義がよりよく機能するための「正

しい判断力」を身に付けるということです。その判断の基になる価値観は何かと言えば、「利他の精神」です。

今、世界で恐ろしい戦争が起きています。罪もない人々の命が奪われています。私たちが平和な社会を築く

ためには、自分と違う考え、価値観を受け入れ、互いを尊重し合える寛容性が必要です。「利他の精神」で考

え行動することが大切なのです。

今日の生徒総会をきっかけに、自分たちでよりよい学校を創る、その経験を通して、よりよい日本・よりよ

い世界を創るという意識を高めてください。みなさんの「授業・行事・部活動」など、様々な「創造への挑戦」

が見事に「開花」することを期待しています。

２９(土)･３０(日) 支部大会の結果
サッカー部 対南河内二０－０引き分け 対壬生中１－０勝ち

バドミントン部 女子団体準優勝 対南河内小中１－２負け 対壬生２－１勝ち

対南河内二３－０勝ち 対国分寺３－０勝ち

女子ダブルス 第３位 細貝悠奈・永野美知ペア・第３位 髙木菜花・島﨑美優ペア

男子団体優勝 対南河内小中学校戦２－１

男子シングル 優勝 岡島颯人・第３位 島﨑耀汰・第３位 本間優心

陸上競技部
学校対校 男女総合優勝･男子総合準優勝･女子総合優勝
２年男子１００ｍ 第２位 青木伊織 第３位 伊藤寛輝
３年男子１００ｍ 第１位 野口龍汰朗

共通男子１５００ｍ 第３位 桐畑嘉輝
共通男子４×１００ｍＲ 第２位 大川颯生・野口龍汰朗・庵原拓実・伊藤寛輝
共通男子走高跳 第１位 庵原拓実 第３位 並木颯天
共通男子走幅跳 第１位 福野翔矢
２年女子１００ｍ 第１位 國府田沙耶 第２位 早川日奈子

共通女子２００ｍ 第１位 中山心菜
共通女子１５００ｍ 第１位 木村郁花 第２位 黒澤茉央

共通女子１００ｍＨ 第１位 粂川未知
共通女子４×１００ｍＲ 第１位 粂川未知・國府田沙耶・髙山優葉・中山心菜
共通女子走幅跳 第３位 髙山優葉


